

Bis 2025

# BMD Systemhaus verlängert Kooperation mit Roten Kreuz Steyr-Stadt

19. Juli 2023, 12:51 Uhr



BMD Marketingleiterin Karin Foißner, RK Bezirksstellenleiter Urban Schneeweiß, BMD Geschäftsführer Markus Knasmüller, RK Bezirksstellenleiter-Stv. Alexander Stellnberger und BMD HR-Leiterin Romana Hausleitner (v. li.).

Foto: RK Steyr-Stadt/ Thomas Zauner hochgeladen von Sandra Kaiser

**Als etabliertes Unternehmen im Bezirk Steyr-Stadt will BMD das unternehmerische Engagement im sozialen Bereich durch eine Verlängerung der Kooperation mit dem OÖRK weiter ausbauen. Als Herzstück dieser Kooperation unterstützt BMD als zuverlässiger Partner die Kinder- und Jugendförderung in Steyr. Die seit 2019 bestehende Kooperation wird vorerst bis 2025 fortgeführt.**



STEYR. „Die Kinder und Jugendlichen sind unser aller Zukunft und wenn wir zu deren positiver Entwicklung etwas beitragen können, so tun wir das gerne und aus tiefster Überzeugung.“ So beschreibt Markus Knasmüller, Geschäftsführer der BMD Systemhaus GesmbH, die Grundlage für die Entscheidung, das Rote Kreuz Steyr-Stadt weiter im Bereich der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen zu unterstützen.

„Wir konnten dank der großzügigen Unterstützung von BMD einige Projekte, vor allem im Bereich des Jugendrotkreuzes beschleunigen, so zum Beispiel die Adaptierung der JRK-Räumlichkeiten. Diese nutzen wir wiederum für regelmäßige Gruppenstunden, um unsere daran teilnehmenden Kinder und Jugendlichen Werte und Grundsätze des Roten Kreuzes und ihre Wichtigkeit für eine friedliche Entwicklung der Gesellschaft näherzubringen“, so Bezirksstellenleiter Urban Schneeweiß.



Der BezirksRundschau

Online Service

## Dein Mondkalender für Juli 2023 zum Downloaden



### Aktuelle Themen

- FF Steyr
- feiern
- Fest
- Feuerwehr
- 2023
- Feuerwehr im Einsatz
- Bezirk Steyr-Land
- Feuerwehreinsatz
- Steyr- Land
- Feuerwehrfest
- Bildergalerie
- Steyr

### Meistgelesene Beiträge